

# Videla se Retira del Ejército; Eduardo Viola, al Mando Este mes

## Se Considera un Retorno Lento y Condicionado a la Democracia

BUENOS AIRES. 7 de julio.—El Presidente de Argentina y comandante del Ejército, teniente general Jorge Rafael Videla, informó hoy que el general Roberto Eduardo Viola asumirá el mando de las fuerzas armadas terrestres el 31 del presente.

El secretario general del Ejército, Reinaldo Brignone, precisó que Viola ocupará el puesto que deja vacante el general Videla cuando este último pase a retiro para desempeñar únicamente el cargo de Presidente de la República.

Viola, del arma de Infantería, tiene 53 años de edad y alcanzó el grado de teniente general después de una carrera que inició en diciembre de 1944, cuando egresó como subteniente del Colegio Militar de la nación.

Su nombramiento se considera una continuidad del proceso de gobierno de las Fuerzas Armadas, y un apoyo a la posición del Presidente Videla en cuanto al retorno lento y condicionado a la democracia.

El que será comandante en jefe del Ejército es jefe del Estado Mayor del arma, y en 1967 fue asesor de la Junta Interamericana de Defensa, con el grado de coronel.

En París, mientras tanto, el ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Louis de Guiringaud, solicitó al almirante Emilio Massera, de la Junta Militar argentina, que interceda por los presos políticos franceses encarcelados en Argentina.

El almirante argentino y el canciller de Francia se entrevistaron en el "Quadrorsay", en el curso de la visita privada que realiza a Francia el miembro de la junta argentina.

## UNO MAS UNO

### Quince mil presos políticos hay en Argentina: Villaflor

Hay más de 15 mil presos políticos en Argentina", denunció ayer José Osvaldo Villaflor, secretario general de la Federación Gráfica Bonaerense y uno de los 800 exiliados políticos argentinos que viven en México.

Durante una mesa redonda efectuada ayer en el Colegio Nacional de Economistas, Villaflor habló sobre la represión de la clase obrera de su país, que integran más de siete millones de trabajadores y dijo que pensar en una huelga general en Argentina, en señal de protesta, "sería completamente utópico".

Señaló que la lucha de los trabajadores es "silenciosa" pero trascendente, puesto que ella ha resquebrajado la producción nacional en un 40 por ciento.

Anunció, asimismo, que el próximo día 21 concluirá la serie de pláticas sobre represión en la educación, en la cultura y en los partidos políticos, con una conferencia que reunirá a los líderes de grupos de exiliados políticos de toda América Latina, en la que se hará una denuncia general en contra de los gobiernos dictatoriales del continente.